



2847695
CODELCO PRESENTÓ SUS PRINCIPALES INICIATIVAS DE CONSERVACIÓN.

Codelco destaca en cumbre sobre patrimonio arqueológico

Una activa participación tuvo Codelco en la Cumbre del Comité Internacional de Gestión del Patrimonio Arqueológico (ICAHM) Chile 2025, encuentro que reunió a reconocidos especialistas nacionales e internacionales en San Pedro de Atacama. La instancia, centrada en temas como los efectos del cambio climático sobre los sitios arqueológicos, el com-

bate al tráfico ilegal de piezas patrimoniales y el reconocimiento de los valores culturales indígenas, también integró a comunidades locales en un diálogo abierto sobre la conservación y puesta en valor del patrimonio. "Como Unesco, y a través de ICAHM, siempre hemos tenido la inquietud y prácticamente la obligación de traer

a estos expertos al territorio chileno. Aquí, en el norte, se encuentran vestigios arqueológicos de calidad irrefutable, que nos han enseñado a trabajar distintas experiencias, desarrollar distintas estrategias, que son pioneras en el campo de la arqueología mundial", señaló Mario Rivera, experto de la Unidad de Evaluación en Arqueología y Antropología

del International Council on Monuments and Sites (ICOMOS), institución asesora principal del Centro de Patrimonio Mundial de la Unesco. Las Operaciones Norte de Codelco dijeron presente con un stand que dio cuenta del compromiso con la protección del legado histórico y cultural de los territorios en los que opera. 🌐